
Los grupos municipales de la oposición se muestran en desacuerdo

La construcción de un aparcamiento
en Zocodover

suscita numerosas polémicas
La posible construcción de un aparcamiento subterráneo en la plaza de Zocodover, 
propuesta presentada a pleno por el grupo de gobierno municipal, ha suscitado 
reacciones contrarias a su ejecución por parte de los distintos grupos municipales 
de oposición así como de arqueólogos, arquitectos y escritores. Todos ellos coinci
den eh calificar de barbaridad la ubicación de un pajrking en la plaza más antigua de 
la ciudad, ya que entre otras cosas creen que se modificaría su estética y que no se 
solucionaría el problema del tráfico.

El alcalde de Toledo, José M a
nuel Molina, presentó en el p le
no del pasado mes de noviembre 
con carácter de urgencia la pro
puesta de estudiar la creación de 
un aparcam iento subterráneo en 
Zocodover para resolver de esta 
form a el problema del trá fico  y 
del aparcam iento en el casco 
histórico de la ciudad.

Tras esta propuesta se realiza
ron los oportunos sondeos, per
forando varios puntos en Zoco
dover para com probar su p ro 
fundidad, y según los prim eros 
datos ésta oscilaba entre los c in 
co y siete metros. También se 
realizaron análisis de la roca con 
el fin  de ver su durezay la pos ib i
lidad de excavarla sin d ificu ltad . 
Los resultados de estos estudios 
señalan según el teniente alcal
de, que técnicam ente es posible 
llevar a cabo la obra ya ue la roca 
es manejable en casi todas las 
zonas de la plaza.

Aun así Tomás Martín Peñato 
manifiesta que el grupo m unic i

pal de Alianza Popular es cons
ciente de que Zocodover tiene 
problem as que hay que ir salvan
do "no vamos a hacer la obra a 
tontas y a locas, se darán los pa
sos necesarios y se pensará m u
cho cada uno de ellos". Entre es
tos problem as señala la posible 
existencia de restos a rqueo lóg i
cos bajo la plaza "nos preocupa 
la posib ilidad de que haya restos 
arqueológicos porque es un te 
ma com plicado. Sabemos que 
hay restos de la muralla, pero 
eso no sería problem a porque de 
esta form a podrían recuperarse, 
el problem a sería los restos que 
desconocemos. Por eso se harán 
unas pruebas previas a la obra o 
se hablará con Cultura para ver 
qué hacemos con lo restos".

Otro de los com entarios sobre 
el aparcam iento se centra en que 
de esta form a se inutilizaría la 
plaza, a lo que M artín-Peñato 
aduce que "el aparcam iento 
ocuparía un espacio m ínimo, no 
más del diez por ciento de la su

perfic ie  para hacer la entrada y 
salida de vehículos y peatones".

En líneas generales el ten iente 
alcalde considera que "hay un 
deseo generalizado de la op in ión 
pública para que se realice el 
aparcam iento. Sólo los restos 
arqueológ icos suponen algún 
problem a que puede so luc iona r
se. Nuestra decisión es que si no 
surge ningún problem a de invia
b ilidad realizaremos el aparca
m iento, que creemos puede ser 
una gran obra con la q u e se so lu 
cione parcialm ente el problem a 
del trá fico  jun to  con otras so lu 
ciones que iremos poniendo en 
marcha".

La idea central de la Corpora
ción en materia de trá fico  es in i
ciar un plan de aparcam ientos, 
dentro del cual se enmarca el 
aparcam iento de Zocodover y 
los que se instalarían en otros 
puntos de la ciudad com o los ba
rrios de Palomarejos y Santa Te
resa que a ju ic io  de M artín-Peña
to  necesitan urgentem ente pla-
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